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ЧЕЛОВЕК  НА  СВОЁМ  МЕСТЕ

На страже здоровья

В нашем районе, наверное,  нет ни одно-
го человека, который бы хоть раз в жизни не 
обратился в учреждение здравоохранения. В 
трудные для нас моменты (заболел сам или 

наш близкий человек) мы непременно обра-
щаемся к доктору. Но даже самый лучший, са-
мый грамотный и уважаемый врач не сможет 
поставить  правильный диагноз, а значит,  и  

Александра Александровна Ерешкина на рабочем месте

назначить необходимое лечение без прове-
дения лабораторных исследований.  

Эта хрупкая обаятельная женщина, ко-
торую читатель видит на снимке, заведует 
клинико-диагностической лабораторией об-
ластной больницы № 14 (с. Казанское). Алек-
сандра Александровна Ерешкина – в нашем 
районе человек новый, поэтому  я попроси-
ла её рассказать немного о себе. 

– Родилась я в Казахстане, – сказала  
А.А. Ерешкина. – Потом жила в Саратове, где 
закончила медицинский колледж по специ-
альности «лабораторная диагностика».  За-
тем продолжила  обучение в государствен-
ном университете им. Чернышевского,  полу-
чила специальность  биолога. Прошла пер-
вичную специализацию по клинической ди-
агностике и 10 лет работала по специаль-
ности.  В 2014 году  волею судьбы я оказа-
лась в Казанском районе. Коллектив боль-
ницы встретил меня доброжелательно, руко-
водство предоставило служебную квартиру, 
а в 2015 году администрация больницы до-
верила мне возглавить лабораторию, в ко-
торой работает 10 человек.

– Коллектив у нас дружный, стабильный, 
работоспособный, – продолжает  А.А. Ереш-
кина. – Здесь  в основном  трудятся женщи-
ны, имеющие большой  опыт работы: врач 
Тамара Николаевна Первухина, старший 
лаборант Наталья Николаевна Свяженина;  
лабораторные медицинские техники Любовь 
Леонидовна Семёнова, Татьяна Николаев-
на Маслеева,  Айжан Каиповна Калимова,  
Светлана Викторовна Архипова, лаборант 
Светлана Дмитриевна Аксёнова. Следят за 
чистотой и порядком в отделении Светлана 
Леонидовна Жукова и Гульнара Садыбеков-
на Каюпова. В нашем коллективе нет теку-
чести кадров. 

В связи с оптимизацией медицинского 
учреждения возросла и нагрузка на каждого  
работника. Мы проводим  гематологические, 
общеклинические, биохимические, иммуно-
логические и серологические исследования.  

(Окончание на 2 стр.)
Фото Веры САМУЛЕНКО

16 АПРЕЛЯ – СВЕТЛОЕ 
ХРИСТОВО  ВОСКРЕСЕНИЕ

Друг друга 
обнимем

Поздравляю вас, дорогие  казанцы, с са-
мым светлым праздником, торжеством из тор-
жеств – с Пасхой Христовой. «Пасха» в пе-
реводе с древнееврейского языка означала 
«переход». Когда-то израильтяне перешли от 
египетского порабощения к свободе и вошли 
в землю, которую некогда обещал Бог Авра-
аму, Исааку и Иакову (землю обетованную) 
за их веру и верность. В благодарность Богу 
за избавление от рабства и в память о своих 
грехах каждую Пасху израильтяне обязаны 
были закалывать ягнёнка, который должен  
был быть без всякого изъяна. И старший в се-
мье рассказывал младшим, какие чудеса со-
вершил Бог через пророка Моисея, и как Он  
вывел народ из египетского плена. 

Такую же Пасху совершил и наш Господь 
Иисус Христос со своими учениками накану-
не Своего предательства и распятия на кре-
сте. Он, как Агнец (ягнёнок без всякого поро-
ка), приносится в жертву для освобождения 
всех людей на земле от рабства, но уже не 
египетскому фараону, а диаволу,  от которо-
го происходит зло, ненависть, нелюбовь и, в 
конечном итоге, смерть. Вот чему мы раду-
емся или должны радоваться в эти дни.  Хоть 
Господь и был распят и погребён, но воскрес 
из гроба и явился победителем смерти и да-
рителем новой жизни, жизни вечной. 

Поэтому простим в этот светоносный и ра-
достный день все обиды, нанесённые нам, 
и друг друга обнимем, и воскликнем радост-
но:  «ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ ИЗ МЕРТВЫХ, 
СМЕРТЬЮ СМЕРТЬ ПОПРАВ И СУЩИМ ВО 
ГРОБЕХ ЖИВОТ ДАРОВАВ!» Христос Вос-
крес из мёртвых, победил закон смерти сво-
ей смертью и подарил Жизнь, то есть  Са-
мого Себя, тем, кто уже находится или бу-
дет находиться в гробах и могилках. Хри-
стос Воскресе!

Настоятель прихода храма 
в честь Святителя и Чудотворца 

Николая в с. Казанском
 иерей Вадим ОВЧИННИКОВ

Вниманию избирателей!  
20 апреля состоится приём граждан по рассмотрению обраще-

ний, предложений и пожеланий избирателей  депутату Тюменской 
областной Думы В.И. Ульянову. Приём состоится в здании район-
ной администрации, начало в 13 час. Приём ведёт помощник депу-
тата Андрей Анатольевич Горбунов. Предварительная запись по те-
лефону 4-11-72.

ВАШ ВОПРОС – НАШ ОТВЕТ

Цена повысилась
– Почему при приёме молока от населения  закупочная цена за 

литр упала до 15 рублей, хотя ещё в прошлом году молоко прини-
мали по 18 рублей 50 копеек за литр? Что случилось?

 А.А. ЧЕРЕНЦЕВ
д. Дальнетравное

Публикуем официальный ответ за подписью главы Казанского муни-
ципального района Т.А. БОГДАНОВОЙ:

– На территории Чирковского сельского поселения закупом  молока 
от ЛПХ граждан занимался  СПССК «Луч».  В настоящее время руковод-
ство кооператива расторгает договор с перерабатывающим предприяти-
ем ООО «Золотые луга» из-за низкой закупочной цены, при которой коо-
ператив не может производить расчёт с населением в соответствии с по-
становлением правительства Тюменской области. С 1 апреля текущего 
года потребительский кооператив «Луч» сотрудничает  с ООО «Тюмень-
молоко». С этого дня цена  за килограмм сдаваемого молока в зачётном 
весе будет 20 рублей. 

АНОНСК  ПРАЗДНИКУ  ПОБЕДЫ

Новый фильм – 
подарок ветеранам

К 72-летию со Дня Победы кино-
студия «Ленфильм» подготовила по-
дарок для всех ветеранов, их детей и 
внуков, для всех, кому небезразлич-
на история нашей страны.

4 мая 2017 года  на российские 
экраны выпускается новая полно-
метражная игровая картина «Три 
дня до весны»  режиссёра Алек-
сандра Касаткина. Главные роли в 
фильме исполнили Кирилл Плет-
нёв и Елена Лотова. Генеральный 
продюсер  Эдуард Пичугин. Фильм снят при поддержке правительства 
Санкт-Петербурга и «Фонда Кино».

Лента посвящена самому тяжёлому периоду осады Ленинграда – пер-
вой блокадной зиме 1942 года – и рассказывает о подвигах людей, защи-
щавших город. Офицер госбезопасности Андреев и молодой врач Мариц-
кая за 72 часа, за три дня до наступления весны, должны предотвратить 
катастрофу. На кону стоят жизни людей, на пути героев — любовь, пре-
дательство, стремительно развивающиеся события и интриги. 

«Картиной «Три дня до весны» мы хотим сделать подарок нашим ве-
теранам, рассказав в лучших традициях ленинградской школы кино о со-
бытиях суровой зимы 1942 года, о защитниках города, которые каждый 
день совершали подвиг. Первыми зрителями нашего фильма уже ста-
ли ветераны — мы услышали искренние слова благодарности и поняли, 
что подарок пришёлся им по душе. Это огромная честь, но стоит отме-
тить, что фильм обращается и к молодому поколению. «Три дня до вес-
ны» также посмотрела группа детей от 12 лет, и все они оставили поло-
жительные отзывы», – рассказал генеральный продюсер картины и ге-
неральный директор «Ленфильма» Эдуард Пичугин. 

Фильм будет интересен зрителям всех возрастов и в репертуаре ки-
нотеатров России в дни празднования Великой Победы «Три дня до вес-
ны» будет единственной картиной, посвящённой Великой Отечествен-
ной войне.

Департамент по общественным связям, 
коммуникациям и молодёжной политике Тюменской области

ОБРАТИТЕ  ВНИМАНИЕ! 
Вводится 

запрет
Согласно «Правилам рыболов-

ства для Западно-Сибирского рыбо-
хозяйственного бассейна», утверж-
дённым приказом Минсельхоза        
№ 402 от 22.10.2014 г. в период от 
распаления льда (появление закра-
ин) по 20 мая на территории Тюмен-
ской области вводится запрет на вы-
лов водных биологических ресурсов 
в реках и их пойменных системах 
(ручьях, протоках, старицах, сорах).

С 15 мая по 15 июня наступает 
запрет на вылов водных биоресур-
сов в озёрах Тюменской области.

В эти периоды при осуществле-
нии любительского рыболовства 
рыбакам разрешается лов (добыча) 
рыбы только с берега (без использо-
вания плавательных средств) и раз-
решёнными орудиями лова (удоч-
ками, спиннингами, закидушками, 
фидерами, жерлицами, кружками). 
Применение любых других орудий 
лова (сетей, фитилей, сачков, пау-
ков, подъёмников и др.) расцени-
вается как нарушение правил ры-
боловства.

По всем интересующим вопро-
сам и разъяснениям граждане мо-
гут обращаться в отдел Госконтро-
ля по Тюменской области по теле-
фону 8-3452-33- 58-80.

П. ГУЛЯЕВ, 
старший государственный 
инспектор отдела Государ-

ственного контроля, надзора, 
охраны водных биологических 
ресурсов и среды их обитания 

по Тюменской области

Дни приёма
В первый вторник каждого месяца, начиная с апреля, проводится 

Всероссийский день приёма предпринимателей. В связи с этим прокуро-
ром Казанского района  в указанные дни с 9 до 18 часов в здании проку-
ратуры района по адресу: с. Казанское, ул. Ленина, 68 будет проводить-
ся  приём предпринимателей.

Соб. инф.

АНОНС
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Делаем анализы крови и других 

биоматериалов не только тех лю-
дей, которые  обращаются в лабо-
раторию, но и тех,  кто находится 
на стационарном лечении во всех 
отделениях больницы, в том чис-
ле  Челюскинской, Ильинской и ча-
стично Сладковской, а также ле-
чится на  ФАПах. Работа сотруд-
ников лаборатории очень ответ-

ЧЕЛОВЕК  НА  СВОЁМ  МЕСТЕ

На страже здоровья
ственная, и от того, насколько гра-
мотно и профессионально мы про-
ведём исследования, зависит пра-
вильность постановки диагноза па-
циенту.  Кроме этого, мы проводим 
и  экстренные исследования, поэ-
тому клинико-диагностическая  ла-
боратория  функционирует кругло-
суточно. 

– Но ведь, наверное, не только 
работа объединяет ваш дружный 

коллектив? Уверена, есть какие-то 
совместные мероприятия, планы, 
мечты,  – спросила я у заведующей.

– 2017 год знаменателен для на-
шего коллектива. В ноябре мы бу-
дем праздновать 70-летний юбилей 
образования нашей службы. Хочет-
ся отметить эту славную дату, при-
гласить всех наших пенсионеров, 
сказать всем  добрые слова за их 
незаметный, но очень важный для 

всех людей труд. А ещё наш коллек-
тив мечтает о проведении ремонта   
помещения лаборатории.

– Александра Александровна, 
как известно, не хлебом единым 
жив человек. Расскажите о своём 
хобби.

– Я окончила музыкальную  шко-
лу по классу «фортепиано» и худо-
жественную школу. Очень люблю 
рисовать.     Рисую пейзажи, различ-
ные композиции простым каранда-
шом. Принимаю участие в конкур-
сах, которые проводятся  в нашей 
больнице, в других мероприятиях. 
Эти увлечения стараюсь привить и 

своей дочке Даше, которая учится 
в 1-м классе. Она занимается тан-
цами и музыкой в Казанской шко-
ле искусств. 

После беседы с Александрой 
Александровной мне захотелось 
узнать, когда  отмечается День ла-
боранта, но, к сожалению, в кален-
даре профессиональных праздни-
ков  я его не нашла. В повседнев-
ной жизни мы не замечаем труда 
этих людей, не задумываемся о 
том,  какую важную работу они вы-
полняют. А ведь они стоят на стра-
же нашего здоровья. 

Вера САМУЛЕНКО

Миновала очередная зима, а с ней и глав-
ные зимние хлопоты фермера – массовые 
отёлы. В КФХ М.Н. Панова с ноября по фев-
раль в пик отёлов стадо пополнилось ещё на 
36 телят. 36 нетелей чёрно-пёстрой голшти-
низированной породы благополучно расте-
лились. В прошлом году хозяин привёз их из 
Пермского края и Свердловской области, что-
бы улучшить своё поголовье.

– Роды прошли благополучно, было толь-
ко два тяжёлых случая, но мы справились 
– все телята живые. У нас же каждая голова 
на счету, – говорит, встретив меня в дверях 
и проводя вглубь фермы, бригадир и по со-
вместительству ветфельдшер крестьянско-
фермерского хозяйства Маргарита Само-
хвалова. 

В небольшом помещении содержатся 63 
дойные коровы и 42 головы молодняка. Ря-
дом с жующими сено мамами находятся клет-
ки для новорождённых и подрастающих те-
лят. Эта ферма некогда принадлежала пер-
вому отделению крупного ильинского пред-
приятия ООО «Сельхозинтеграция». Когда 
«Сельхозинтеграция» закрыла животновод-
ческую деятельность, ферму выкупил начи-
нающий ильинский фермер Максим Панов.

Основной доход КФХ Панова получает от 
реализации молока. Каждая корова в сред-
нем даёт в сутки по 18 литров. Есть здесь и 
свои рекордистки – от них и по 35 литров до-
ярочки надаивают. Молочная продукция мо-
лодого ильинского фермера уже хорошо из-
вестна в районе. Ежедневно хозяин развозит 
по маршруту «Ильинка – Большие Ярки – Ка-
занское» до 300 литров только что надоенно-
го молока, сметану и творог. Молочную боч-
ку в каждом населённом пункте заранее ждёт 
очередь местных жителей. Свежая вкусная 
высококачественная продукция, да ещё со 
скидкой по цене для пенсионеров, раскупает-
ся, как говорится, влёт. Почти 2 тонны моло-
ка высшим сортом через день хозяйство от-
правляет в Маслянку, а оттуда ильинское мо-
лочко поступает на завод «Тюмень-Молоко». 

– Наша ферма благополучная, – завери-
ла меня в безопасности реализуемой продук-
ции Маргарита Алексеевна, – лейкоза у нас 
нет, маститы – единичные случаи. Несмотря 
на однообразие кормов (нет возможности за-
готовить сенаж), коровы очень даже непло-
хо дают молоко. Дай им ещё силоса да сена-
жа – они бы вообще высокоудойными стали. 

– В небольшое хозяйство всех необходи-
мых специалистов не пригласишь. Вам при-
ходится совмещать две должности. Что для 
Вас ближе – бригадирство или ветеринарная 
работа? – интересуюсь я уже коллективной 
жизнью фермы.

– На первом месте – ветврач – это моя 
профессия, а уже потом я – бригадир, – рас-
сказывает Маргарита. – У нас здесь все          
совмещают те или иные обязанности. Кол-
лектив маленький – 10 человек. Вместе тру-
димся, пьём чай, решаем возникающие по 
ходу проблемы – и рабочие, и жизненные. 

В неустроенной пока каптёрке, именуе-
мой комнатой отдыха, закипает чай – хочет-
ся попить горячего, поскольку в помещении 
довольно прохладно. Плавно разговор пере-
ходит с рабочих моментов на личные. 

Коренная ильинская жительница Марга-
рита Алексеевна Самохвалова переступи-
ла порог этой фермы в 2009 году, окончив с 
красным дипломом Ишимский сельскохозяй-
ственный техникум сразу по двум специаль-
ностям – «ветеринарный фельдшер» и «тех-
ник по воспроизводству стада». Молодую пер-
спективную женщину взяли ветфельдшером в 
«Сельхозинтеграцию», которой эта ферма тог-
да принадлежала. Супруг Виталий оканчивал 
с Маргаритой один факультет, трудоустроил-
ся на это же предприятие. Немного поработав 
здесь, семья Самохваловых поехала искать 
счастья в «Маяке». В Огнёво родился сын Ар-
тём. Условия работы были строгие, мамы под 
боком нет, и ребёнка некуда пристроить – мо-
лодые вернулись обратно в Ильинку. Вскоре 
в семье Самохваловых появился второй ма-

ДЕЛА  КРЕСТЬЯНСКИЕ

Перемены к лучшему

лыш – Миша. После «Маяка» Маргариту взя-
ли в ильинское хозяйство уже на ставку глав-
ного ветврача, мужа – ветфельдшером. В этих 
должностях они работали до самой ликвида-
ции животноводческой отрасли в ООО «Сель-
хозинтеграция». 

– Не обидно было? – бережу я вопроса-
ми недавно пережитые Самохваловыми со-
бытия.

– Как не обидно? – с грустью в голосе от-
вечает Маргарита. – Был же когда-то большой 
совхоз «Ильинский». А как я поступила – за-
крылась ферма в Благодатном – четвёртом 
отделении «Сельхозинтеграции». Там пол-
ноценная ферма была, коровы дойные. Сле-
дом эта же участь постигла и третье, Ельцов-
ское, отделение, на ферме в Ельцово держа-
ли только молодняк, быков. Дошла очередь 
и до Ильинки. В двух ильинских отделениях 
содержалось 1600 голов. Обе фермы были 
благополучные и по болезням, и по надоям. 
А эта ферма ещё и племенной была. Куда 
только мы не обращались для того, чтобы 
спасти ферму! Тут же были и породистые ко-
ровы. Ничего нельзя было сделать – хозяин-
частник и скот частный. Нам же самим и при-
шлось скот продавать. Сначала была выбра-
ковка – на мясо, потом кому нужно – на пле-
мя, а оставшихся коров продавали без разбо-

ра – кому куда придётся. Обидно было и жал-
ко – мы же их растили, ухаживали за ними. 
Когда скот распродали, все работники ильин-
ских ферм попали под сокращение. Полде-
ревни, считай, без работы осталось.

В 2015 году молодая семья Самохвало-
вых с двумя маленькими детьми встала на 
биржу труда. Работали везде, куда только ни 
направляли от центра занятости. Потом уже 
Маргарита сама трудоустроилась продавцом 
в один из казанских магазинов, откуда 7 меся-
цев спустя и позвал её к себе Максим Панов. 

– С Максимом мы познакомились, ког-
да он начинал работать фермером в Балан-
дина, муж параллельно с основной работой 
подрабатывал у него ветеринаром, – подво-
дит итог жизненным перипетиям М.А. Са-
мохвалова. – Сейчас я здесь не только вет-
фельдшер, но и за техника по воспроизвод-
ству стада веду учёт, за бригадира и бухгалте-
ра. Эта ферма для меня родной стала – мне 
здесь спокойно. 

В апреле 2016 года центр занятости на-
селения предложил её мужу Виталию офор-
мить своё ИП. Выделенных на развитие лич-
ного подсобного хозяйства средств хватило 
на покупку двух коров и кормов. Сегодня у 
Маргариты и Виталия Самохваловых есть 
дом, где растут сыновья, есть основная ра-

бота (муж устроился оператором сушильно-
го оборудования на Ильинский зерносклад), 
своё дело (2 дойные коровы, которые сейчас 
телятся, взяты бычки на откорм) и планы на 
будущее – расти. 

– Получается, вы с работы спешите до-
мой на вторую работу. Есть хотя бы какая-то 
отдача со своего подворья? – удивляюсь я 
стойкости моей собеседницы.

– Да, работы сейчас хватает, – соглаша-
ется Маргарита. – Со своего хозяйства пока 
отдачи нет. Единственно, летом молоко сда-
вали, полученные от сдачи молока средства 
пошли на приобретение сена. Когда немно-
го подрастём – коров до пяти, тогда и доход 
считать будем.

Пока мы беседовали с Маргаритой, на 
ферме Максима Панова отелилась корова, 
и появился ещё один маленький новосёл. И, 
как это у телят бывает, новорождённый встал 
сразу на ноги. 

– Зимние заботы уходят, сейчас мы ждём 
первой травы, чтобы выйти на пастбище, – 
поделился планами подошедший на ферму 
хозяин Максим Панов. – Если будут сред-
ства, отремонтируем это помещение фермы, 
добавим стойловые места, поменяем полы, 
приобретём дополнительные доильные ап-
параты. Недавно приобрёл второе помеще-
ние фермы – сам коровник. Как только рас-
считаюсь со старыми долгами – это сегодня 
главная моя задача – сразу займусь рекон-
струкцией коровника. В планах – расширить 
стадо до 200 голов, создать ещё рабочие ме-
ста, нанять людей.

– Займёмся заготовкой кормов, чтобы в 
будущую зимовку войти с полноценными кор-
мами и не упасть в надоях молока, – добав-
ляет молодой бригадир хозяйства.

Людмила НИКИФОРОВА
Фото автора

Рабочие будни бригадира 
и ветфельдшера М.А. Самохваловой

В. Самохвалов на зерносушилке 
Ильинского зерносклада

 Будущее фермы КФХ Панова М.Н. – новорождённые телята. 
На фото – телятница Н.Х. Бухлова

Ежедневно на казанском рынке за молочной продукцией крестьянско-
фермерского хозяйства Панова выстраивается очередь
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Ребячья  республика Тематическая 
страница

С давних времён православные 
люди отмечают наступление вес-
ны  народными гуляньями. В марте 
в Ильинской школе прошли меро-
приятия, посвящённые празднова-
нию Масленицы. Всю тематическую 
неделю школьники  участвовали в 
конкурсах и народных играх, отга-
дывали загадки и рисовали. 

В понедельник ребята озна-
комились с выставкой, отража-
ющей  обычаи праздника, в каж-
дом классе прошли беседы и пре-
зентации о традициях Масленич-
ной недели.

Вторник был посвящён творче-
ству. Учителя А.А. Бёрдова и А.В. 
Плесовских провели занятие для 
ребят младших классов на тему 
«Импровизация из цветов».  А для 
старших школьников Е.В. Хама-
за и  Н.А. Матвеева организова-
ли мастер-классы по изготовлению  
кукол-оберегов.  Учителя не только 
научили мастерить таких кукол, но и 
рассказали, как и откуда появилась 
традиция их изготовления.

Ученики ушли  домой с готовы-
ми поделками, выполненными сво-
ими руками. В эти же дни была ор-

Праздник весны ганизована выставка рисунков и по-
делок на тему «Весна идёт!».

В среду в школе прошёл конкурс 
«Масленичный блин – 2017». Все 
желающие  представили на выстав-
ку свои кулинарные шедевры. Ка-
ких только блинов мы  не увидели! 
И оформлены они были очень ори-
гинально, например, в форме кор-
зинки или девушки, розы или  поля-
ны цветов.

Праздник Масленицы невоз-
можно представить без угощений. 
На праздник  «Проводы русской 
зимы»  по традиции нашей школы 
все ребята принесли с собой бли-
ны и угощение для праздничного 
стола. Для нас приготовили  вкус-
ный чай с конфетами. В старину 
верили, что вместе с круглым  ру-
мяным блином,  похожим на солн-
це, люди  получают частичку его 
тепла и могущества. Свежие, с 
пылу, с жару блины согревали лю-
дей, уставших от холодной зимы, 
дарили радость и надежду на ско-
рый приход весны. Было поверье, 
что чем пышнее отметишь Мас-
леницу, тем богаче будет урожай. 
Весёлые проводы зимы, озарён-
ные радостным ожиданием близ-
кого тепла, весеннего обновления 
природы организовали и ученики 
Ильинской школы.

Такие мероприятия дают воз-
можность молодым окунуться  в 
историю, лучше узнать о традициях 
и  культуре  нашего народа, а также 
получить заряд бодрости и хороше-
го настроения. 

Елена ХАМАЗА,
ученица 8 класса 

Ильинской  школы
Фото из архива школы

В январе нынешнего  года в 
Новоселезнёвской школе был соз-
дан новый волонтёрский отряд 

Ряды волонтёров пополняются

«МИР». Основной состав  этого от-
ряда – учащиеся седьмых классов.  
Сюда же вошли  несколько девяти-

классников.
Новички, как и положено,  про-

ходят курс обучения. На первом 
занятии ребята получили первые 
знания о работе добровольцев-
волонтёров, а также   утвердили  на-
звание отряда,  его девиз и основ-
ные законы,   познакомились с  пра-
вилами работы в группе.

На занятиях ребята из нашего 
объединения  с интересом участву-
ют в тренингах на сплочение, учат-
ся работать в группе,  общаться со 
сверстниками.  Наташа Данилова и 
Роман Рогозин самостоятельно под-
готовили и провели своё первое ме-
роприятие для начальных классов. 
Любовь Крючкова учится проводить 
на переменах игры с малышами. 
Наши волонтёры  активно участву-
ют в подготовке и проведении «сво-
бодных пятниц» в школе.  Впереди у 
ребят много интересных дел. Удачи 
и в добрый путь,  волонтёры!

Екатерина БАТТ,
ученица  

Новоселезнёвской школы
Фото из  архива школы

Традиционно в нашей школе 
проводятся  тематические дни, ко-
торые называются  «свободные 
пятницы».  В  течение  учебного  
года  название и тематика пятнич-
ных дней меняются. Весело и инте-
ресно прошли  пятницы «весёлых 
футболок», «добрых сюрпризов», 
«школьных причёсок», «Подари 
сердечко другу». Но больше других 
мне запомнился  «День позитива», 
который прошёл в нашей школе 24 
марта под девизом «Пусть всегда 
будет солнце». Об этом меропри-
ятии я хочу рассказать подробнее. 

С самого утра в холле школы 
нас встречали ребята-волонтёры 
и предлагали вытянуть  листочек 
бумаги с добрым пожеланием. На 

моём листочке был такой текст: 
«Пусть этот день принесёт вам 
только радость».  И действительно, 
он запомнился мне надолго. 

Программа дня была  насыщен-
ной и интересной. В центральной ре-
креации на первом этаже  вдруг поя-
вилось «волшебное дерево», к кото-
рому ребята  в течение всего дня  при-
крепляли  листочки, написав на них 
приятные  слова. В конце дня листоч-
ками с ласковыми и добрыми слова-
ми, из которых  образовалась  целая 
коллекция,  было увешено  всё  де-
рево. Каждому приятно было их чи-
тать. А у тех, кому было грустно или 
трудно в данный момент, после   чте-
ния волшебных слов  на душе сразу  
стало  светлее и радостнее. 

С помощью кисточек и красок  
ребята-волонтёры предложили 
школьникам нарисовать на лице 
солнышко. А потом наши  радост-
ные улыбки  на разрисованных ли-
цах запечатлел «солнечный фото-
граф».  И уже на следующей пере-
мене мы  увидели себя на экранах 
школьных  телевизоров.

Мне очень понравился  этот до-
брый день. Я получила заряд бо-
дрости, энергии и позитива. Наде-
юсь, что в нашей школе и в будущем 
будут проходить подобные «свобод-
ные пятницы», ведь в школе мы хо-
тим  не только получать знания, но 
и приятно  проводить время.

Виктория НОВОСЁЛОВА, 
ученица Ильинской школы 

«Свободные  пятницы»

Нам очень нравится выступать на сцене, поэтому  мы с удовольстви-
ем посещаем театральную студию «Ассорти», которая работает в Смир-
новской школе. Здесь на занятиях театрального кружка мы учимся пра-
вильно и красиво говорить, держаться  перед публикой. Руководитель 
кружка Наталья Сергеевна Мануйлова учит нас мимике, жестам, а так-
же – владеть своим голосом. Мы как настоящие артисты  разучиваем и 
репетируем роли.

Нашим дебютом стало выступление перед учащимися начальных 
классов и перед ребятами из детского сада «Кораблик».  Зрителям очень 
понравилась театральная  постановка «Новые приключения Красной  
Шапочки». Показывая ребятам сказку об удивительных приключениях  
героини спектакля, артисты  сумели также рассказать о том, как зиму-
ют лесные звери. 

Подготовка второй пьесы-сказки о приключениях  маленькой Ведь-
мочки заняла у нас гораздо больше времени. Мы дольше репетирова-
ли  роли, а ещё своими руками готовили костюмы. Но это того стоило. 
Зрителям – ребятам из  третьего,  четвёртого и пятого классов  –  наше 
выступление очень понравилось. Они ушли  с хорошим настроением. 

Маленькую Ведьмочку талантливо  сыграла Дарья Русакова.  Её 
другом и верным помощником  по сценарию был мудрый чёрный Кот.  С 
этой ролью успешно справилась  Вероника  Данилова. А ворчливую ста-
рушку Румпумпель талантливо изобразила  Арина Теплова.  Её подру-
жек  – Лесную Ведьму и Верховную Ведьму –  сыграли Светлана Щёки-
на и Наталья Шубина. Все ведьмы танцевали весёлый танец с мётлами. 

Мы, артисты,  очень волновались перед выступлением, боялись за-
быть слова, однако  выступление получилось удачным.  И зрители,  и ар-
тисты остались  довольны. Лучшей наградой нам стали дружные апло-
дисменты зрителей.                                           

Светлана ЩЁКИНА,  Дарья РУСАКОВА, Арина ТЕПЛОВА 
с. Смирное

Фото из архива школы

Театральная 
студия «Ассорти»

Любимая игра
В нашей школе ежегодно проводится  игра «Зарница», которую уче-

ники любят и всегда с нетерпением ждут.  
В нынешнем году она проходила   в тёплый зимний день после окон-

чания уроков.  На организационной линейке капитаны команд получи-
ли маршрутные листы,  ознакомили с ними остальных участников, и все   
поспешили  выполнять задание.  

Каждое задание было интересно по-своему. Конкурсы проверяли 
силу и ловкость, а порой, и мужество: девочкам  нужно было отжаться 
от пола, а мальчикам – подтянуться на перекладине.  Это, несомненно,  
была своего рода  подготовка к сдаче норм ГТО.

 Мне  понравилось испытание под названием «Минное поле». Его 
смысл заключался в том, что нужно было  «нырнуть» в снег и за опре-
делённое время отыскать «мины». 

Главный критерий, по которому  жюри оценивало участников игры на 
местности, – это  работа в команде и сплочённость классного коллектива. 

По окончанию всех испытаний  мы могли попить ароматного чаю  с 
вкусными блинами.

Результаты игры нам объявили на следующий день. Первое место за-
нял 10 класс (классный руководитель Макашин П.Ф.), на втором, оста-
вив позади старшеклассников,  оказались  ученики 8 класса (классный 
руководитель Бердова А.А.).  «Бронзу» взяли ученики выпускного клас-
са  школы, а 4 и 5 место разделили между собой два девятых класса.

От имени  учеников школы мне хотелось  бы поблагодарить наших 
учителей за организацию  интересных школьных мероприятий. Они де-
лают нашу жизнь  разнообразной  и  насыщенной.

Айнура БЕКИМОВА, 
ученица 9 класса Ильинской школы 

Ответственная за выпуск страницы Светлана ЗВОРЫГИНА

Мастер-класс проводит А.А. Бёрдова

Юные артисты студии: (слева направо) Арина Теплова, 
Дарья Русакова, Вероника Данилова

Волонтёры – народ боевой и активный
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В марте – апреле этого года уча-
щиеся художественного отделения 
Казанской школы искусств под ру-
ководством Антонины Геннадьевны 
Кульпиной приняли участие в Меж-
региональном конкурсе-выставке 
детского художественного творче-
ства «Весенняя радуга ХIХ». По 
традиции, это мероприятие прово-
дила в нашем регионе детская ху-
дожественная школа города Иши-
ма. В этом году выставка была по-
священа 200-летию со дня рожде-
ния художника И.К. Айвазовского. 
Целью мероприятия является соз-
дание межрегионального культурно-
образовательного пространства, 
поддержка талантливых детей и 
преподавателей в области изобра-
зительного искусства и прикладно-
го творчества.   В конкурсе-выставке 
участвовали работы учащихся ху-
дожественных школ и детских школ 
искусств Тюменской области, в том 
числе Тюмени, Тобольска, Новоси-
бирска, Омска, Бердска и Петро-
павловска. Компетентное жюри со-
стояло из преподавателей художе-

ЗНАЙ НАШИХ!

Картина просто радужная!
ственных школ и заслуженных ра-
ботников культуры, профессиональ-
ных художников. 

В этом творческом состязании 
участвовали 15 работ казанских ре-
бят. В конкурсе было несколько но-
минаций: «Живопись», «Морские 
мотивы» (по творчеству Айвазов-
ского), «Скульптура», «Графика», 
«Декоративно-прикладная компо-
зиция», «Рисунок» и «Юный худож-
ник». Почти в каждой из них были 
представлены работы наших детей, 
и не без успеха! 

Победителем в номинации 
«Декоративно-прикладная компо-
зиция» вышла работа Татьяны Ка-
занцевой, и ещё две её работы за-
няли третьи места – в номинациях 
«Морские мотивы» и «Графика». 
Также Татьяна награждена поощри-
тельным дипломом.

В номинации «Скульптура» тре-
тье место заняла Валерия Рагози-
на. Для участия в конкурсе она вы-
полнила скульптуру из папье-маше 
«Рождение». Валерия – способная, 
старательная и ответственная уче-

ница, поэтому  высокий результат в 
конкурсе такого серьёзного уровня 
её наставник А.Г. Кульпина называ-
ет закономерным. 

Очень красивые работы пред-
ставили на конкурс Виктория Луки-
на и Валерия Петровских. У них та-
лант создавать из шерсти портреты 
животных. Неудивительно, что их 
произведения «Царь зверей» (лев) 
и «Зеленоглазый кот» удостоились 
дипломов третьей степени. 

Кроме того, поощрительными 
дипломами отмечены работы Ва-
лерии Барабанщиковой (живопись), 
Марии Хорьяковой (скульптура) и 
Алёны Первухиной (декоративно-
прикладная композиция). Благодар-
ственное письмо от организаторов 
конкурса получила Казанская дет-
ская школа искусств. 

Антонина Геннадьевна очень 
рада успеху своих воспитанников и 
поздравляет их с победными дости-
жениями, желает творческого худо-
жественного роста и здоровья. 

Екатерина ТЕРЛЕЕВА
Фото автора

Тема эта  не нова. Из года в год на терри-
тории РФ в различных её частях регистриру-
ются вспышки бешенства, ящура, сибирской 
язвы, птичьего гриппа, бруцеллёза. Дорого 
обходится государству ликвидация очагов 
инфекций. Ведь к этой работе подключаются 
службы не только ветработников, но и под-
разделения МЧС и даже Вооружённых Сил. 
Не будем говорить об экономических потерях, 
поскольку в период массового поражения ин-
фекциями гибнет и уничтожается огромное 
количество животных и птицы. Счёт идёт ино-
гда на десятки тысяч голов. Особое место в 
списке всех этих заболеваний занимает аф-
риканская чума свиней (АЧС). Она опасна в 
первую очередь тем, что до сих пор не най-
дены средства борьбы с ней. 

Несколько лет назад я был в числе на-
блюдателей за проходившими на террито-
рии Гагарьевского сельского поселения об-
ластными учениями по ликвидации очага за-
ражения АЧС. Впечатление от происходяще-
го было мрачным. Настоящие трупы живот-
ных, их сжигание, уничтожение помещений, 
где содержались животные, не оставляли 
равнодушными даже профессионалов. Что 
уж говорить о людях «с улицы»?

СТРОКИ  ПО  ПОВОДУ

 «Авось»  грозит бедой
В начале первой декады апреля  в районе прошло совещание ветеринарных работников по 

вопросу профилактики инфекционных заболеваний домашних животных и борьбе с этими за-
болеваниями. 

На прошедшем мероприятии,  на кото-
ром были не только ветеринарные специали-
сты, но и владельцы личных подсобных хо-
зяйств, занимающихся выращиванием сви-
ней, с краткой информацией выступила спе-
циалист Казанского ветцентра Марина Фёдо-
ровна Цветкова.  

Она рассказала о встречах с ведущими 
специалистами институтов, занимающихся 
изучением и борьбой с АЧС, с ликвидато-
рами реальных очагов болезни. Последние 
рассказывали о том, как проходила ликви-
дация свинопоголовья в одном из районов 
Краснодарского края. Почти 60 тысяч сви-
ней. Несколько подобных, правда в меньших 
масштабах,  трагедий произошло не толь-
ко в южных регионах страны, но и в центре 
Европейской части России. География рас-
пространения АЧС шла с запада на восток. 
И вдруг… Очаг заражения болезнью был 
зарегистрирован в поселении Куда Иркут-
ской области. В одном из ЛПХ жителя этого 
поселения погибло более 40 голов свиней. 
Диагноз – АЧС. Расследованием было уста-
новлено, что владелец хозяйства, находясь 
в Ставропольском крае, купил по дешёвке 
некоторое количество мясной продукции у 

местных предпринимателей. За несколько 
тысяч километров он беспрепятственно при-
вез её  к себе домой.

 Как такое могло случиться? Я попросил 
прокомментировать данное происшествие 
главного государственного  ветеринарного 
инспектора по Казанскому муниципальному 
району  К.А. Муканова. И вот что он сказал:

– Основными  источниками распростране-
ния АЧС являются дикие животные (в основ-
ном кабаны) и человеческий фактор. Что ка-
сается диких животных, то ветеринарные и 
другие надзорные органы ведут определён-
ный мониторинг их миграции. По мере воз-
можности проводят исследования павших 
или отстрелянных животных. В остальном 
мы пока бессильны. 

Что касается человеческого фактора, то 
здесь остаётся много вопросов. Мне кажет-
ся, что корнем зла многих наших бед и про-
блем является пресловутый русский «авось». 
Авось, пронесёт мимо, авось,  с нами тако-
го не произойдёт  и так далее. Мы с пора-
зительной беспечностью относимся к серьёз-
ным вещам. Мы с лёгкостью совершаем по-
ступки,  не думая о последствиях. Я, конеч-
но, в большей степени обеспокоен этими яв-

лениями, находящимися в сфере моей про-
фессиональной деятельности. Но я не могу 
проходить мимо безобразий в нашей обы-
денной жизни.

Краснодарский случай появился по вине  
человека. Он  знал, что закупает продукцию 
в карантинном районе. Знал, что вывоз её  
из этого района категорически запрещён. И 
всё-таки повёз. Авось, не поймают.  Не пой-
мали. Авось, не заразятся  свиньи. Зарази-
лись. Вы думаете, такое не может произой-
ти у нас? Запросто. 

Возьмите ярмарку выходного дня. Хоро-
шее дело. Народ  доволен. Но посмотрите, 
что творится на этой ярмарке! Полнейшая ан-
тисанитария. Половина продавцов без спец-
одежды. Товары лежат прямо на асфальте. 
Что касается мясной и молочной продукции 
от местных производителей, то она проходит 
ветеринарный контроль. Между тем основная 
часть продовольственных товаров завозится 
из Омской, Курганской, Челябинской обла-
стей. Эти товары контролировать сложнее. 
Помимо мясной  и молочной продукции,  на 
ярмарке торгуют овощами, фруктами, дико-
росами, кормами. Их кто проверяет?

 Думаю, что наш райцентр достоин того, 
чтобы иметь добротный цивилизованный  
рынок.

А ведь Кадыр Амержанович прав. Все 
беды наши, действительно, от российско-
го  «авось».  От бескультурья. Масштабно-
го бескультурья.

Леонид  АНДРЕЕВ

ПРАВОСЛАВНАЯ  ЖИЗНЬ

Наш  батюшка
Последний год уходяще-

го тысячелетия – 2000 – стал 
особенным для верующих 
казанцев, потому что имен-
но в этом году в селе Казан-
ском была организована на 
сходе и утверждена право-
славная община в честь ико-
ны Казанской Божьей Мате-
ри в полном составе со сво-
им старостой, заместителем, 
казначеем и 14 активистами.

Шло время, жизнь пра-
вославной общины шла сво-
им чередом. Получили зда-
ние под домовой храм, от-
ремонтировали его и нача-
ли принимать в нём  священ-
ников из разных мест служе-
ния – из Ильинки, Бердюжья, 
из Аромашевского района и 
из Ишима. 

Приезды священнослу-
жителей были частыми, од-
нако прихожане с нетерпени-
ем ожидали обещанного епи-
скопом Тобольским и Тюмен-
ским Димитрием своего свя-
щенника в казанский храм. 

И 6 апреля 2007 года эта 
долгожданная встреча состо-
ялась. В домовом храме Ка-
занской иконы Божьей Мате-
ри перед самой Пасхой, кото-
рая в том году пришлась на 
8 апреля, верующие встретили отца Вадима Овчинникова. По архиерей-
скому благословению он был направлен из кафедрального собора Тю-
мени в наше село проводить праздник Светлого Христова Воскресения. 
Все радовались, что Господь не оставил Казанское, да и весь район в 
целом. И стали молиться о том, чтобы молодой и горевший верой отец 
Вадим стал настоятелем в нашем приходе. 

Вечером 6 апреля он совершал богослужение с выносом Плащани-
цы и исповедью, а на следующий день была всенощная с причащением 
и крестным ходом вокруг домового храма к освящённому под будущий 
Никольский храм фундаменту. Праздничное пасхальное ликование про-
должалось до трёх часов ночи!

Богат на праздничные богослужения оказался и месяц май, такого ко-
личества церковных служб наш маленький домовой храм ещё не знал! В 
день памяти Святителя Николая 22 мая совершалась праздничная Бо-
жественная литургия с крестным ходом прихожан по казанским улицам 
до строящегося нового храма. В день Святой Троицы Божественная ли-
тургия соединилась с вечерней, и в этот же день казанские верующие 
во главе с батюшкой Вадимом отправились на престольный праздник 
Свято-Троицкой часовни села Гагарье. Там тоже была проведена тор-
жественная служба с крестным ходом. Не остались без богослужений и 
храмы в Ильинке, Дубынке. Прихожане были очень благодарны батюш-
ке за его служение, за внимание и долготерпение, за проповеди и пояс-
нения в вопросах веры.

А в это время, пока он служил у нас и проживал здесь по несколько 
месяцев, в Тюмени ждала его молодая матушка, которая училась на док-
тора. А прихожане рады были такому трудолюбивому батюшке, не хоте-
ли с ним расставаться и мечтали о том времени, когда отца Вадима бла-
гословят на должность настоятеля в казанский приход. И это случилось 
чуть позже, в 2008 году…

(Отрывок из летописи храма).
Валентина БУЛЬБА,

прихожанка храма в честь Святителя и Чудотворца Николая 
в селе Казанском

Фото  с сайта Kazanskoe-nikolay.ru

Юные художники со своим руководителем Антониной Геннадьевной Кульпиной. Нижний ряд: (сле-
ва направо) Рагозина Виолетта, Первухина Алёна, Петровских Валерия. Верхний ряд: (слева направо) 
Барабанщикова Валерия, Казанцева Татьяна, Хорьякова Мария.

Таким радостным и горящим верою 
казанские прихожане увидели своего 

будущего настоятеля


